

Ser solidarios para rescatar sonrisas

11/05/2022

COPATE!



El hambre es una de las problemáticas más complejas para abordar. La nutrición de un niño es la base para su desarrollo en la vida y la posibilidad de sonreír. Por eso, Aguas Cordobesas, renueva su compromiso con la misión del Banco de Alimentos Córdoba para que en las familias de la ciudad que más lo necesitan puedan contar con un plato de comida.

Desde 2016 Aguas Cordobesas apoya a la Fundación Banco de Alimentos Córdoba, para **contribuir a reducir el hambre mediante el recupero de alimentos y educar sobre una alimentación saludable**. Este año celebramos la posibilidad de volver a participar a través del programa de voluntariado corporativo, el cual permite que equipos de colaboradores de Aguas Cordobesas colaboren en la clasificación y recupero de mercadería en las instalaciones de la Fundación.

El contexto continúa siendo complejo y las necesidades crecen día a día por lo que el banco necesita el apoyo de toda la comunidad para llegar a los hogares donde más hace falta. Por este motivo, invitamos a todos a sumarse para llegar a más de 70.000 personas que asisten a comedores comunitarios, en su mayoría niños. Donando \$500 mensuales, ayudás a que el Banco entregue 50 platos de comida.

[Ingresá al sitio de la Fundación haciendo click aquí, completá el formulario y asociate con todos los que luchamos contra el hambre.](#)

Con el apoyo de todos, el Banco puede afrontar los gastos para entregar los alimentos, (tales como el transporte, el acopio, la clasificación, las operaciones, los materiales de trabajo, entre otras), lo cual se traduce en platos de comida, como así también en apoyo y formación en nutrición para comedores solidarios e instituciones de bien público.

Asimismo, durante los meses de mayo y junio Aguas Cordobesas será recolector de leche para la campaña COPATE, gracias a la cual miles de niños de la ciudad reciben este alimento tan importante para su desarrollo.

De esta manera, seguimos trabajando para potenciar las acciones de la Fundación y continuar rescatando sonrisas llegando a quienes más lo necesitan.